



DIALOGO CON FRANCISCO SALO

Ha vuelto al campo activo, el Campeón de España de E. y D., Saló II. Después de unos diez meses de obligado descanso por lesión, ha reanudado sus entrenamientos, el capitán de la Cruz Roja Local. Su ausencia en el trío, llevó una desmoralización en nuestra primerísima entidad que muchos ya daban por definitiva, pero su anhelada recuperación se ha hecho notar y muy pronto será aquel gran equipo que galardonó a nuestra ciudad con sus laureados títulos regionales y nacionales.

Mi primera pregunta fué sobre su restablecimiento.

—Me encuentro perfectamente bien —me dijo con su característica sonrisa— y con ganas locas de darle al celuloide.

—¿Cómo se produjo tu lesión?

—Desde hacía mucho tiempo me dolía el brazo derecho. En vísperas de nuestra marcha a Francia, tuve que abandonar los entrenamientos y una vez allí al tener que actuar diariamente empecé a temer, no por el brazo, ni las consecuencias que podía ocasionarme, sino por el rendimiento. En Toulouse, después de vencer a Jacques Bergé, contra lo pregonado por la prensa barcelonesa, ya no pude más. Actué en varias poblaciones y en el último "match" de la tournée, en Perpignan, sucumbimos por primera vez y única de la jira, sufrí mi único desengaño en mi vida deportiva y comprendí la amargura de una derrota; por mi culpa! al querer alinearme totalmente inutilizado. Lo que representaba para nosotros, regresar imbatidos de Francia!

—¿Cuándo reapareciste?

—El día que vino la selección francesa a nuestra ciudad, que actué desentrenado y a fuerza de varias inyecciones; pero mi reparación oficial, fué el día 14 en Barcelona, que ya vencimos por 5-1.

—¿Crees que tu vuelta, influirá en el ánimo del equipo?

—Sinceramente y con modestia, puedo afirmarte que sí. Estrada, Eduardo y yo, empezamos juntos, vencimos juntos y nos formamos al mismo tiempo, haciendo un buen trío. Nuestro deporte, es completamente individual y de tres jugadores, la falta de uno, se hace notar considerablemente.

—¿Nuevos proyectos de vuestra entidad?

—Prepararnos para nuestra segunda salida a Francia. Estudiar una ventajosa proposición de un club de Mallorca y organizar un torneo de Relevos 3 x 25 para el día 11 de junio en Granollers.

—¿Algo más, amigo Francisco?

—Sí. Puedes anotar. Esperamos vernos de nuevo con el equipo de Perpignan, sea donde sea y saldará la deuda pendiente, noble y deportivamente.

Con estas palabras del notable y pundonoroso "raquetista", doy por terminada la charla, augurando a nuestro equipo representativo, una brillante temporada, que nos haga recordar a las de antaño, aún no muy lejanas, que tanto dieron al deporte y al buen nombre de nuestra ciudad.

Red.

II PRUEBA SOCIAL DE AFICIONADOS SIN LICENCIA

El Club Ciclista Granollers, invita a todos los aficionados a participar en la II Prueba Social que se celebrará el próximo domingo, día 11, a las 10 de la mañana.

En esta interesante carrera serán concedidos valiosos premios entre los corredores que ocupen los lugares destacados de la general. El circuito señalado es: salida frente al Café Comercial (local social), Bellulla, Llíssá de Munt, Llíssá de Vall, Parets, Coll de la Maña, Granollers Canovellas, La Ametlla, La Garriga, Llerona, Las Franquesas y Granollers. Total 45 kilómetros.

Han sido recibidas ya numerosas inscripciones en el local social, Café Comercial, Plaza Maluquer, 24, por lo que no dudamos que será un éxito de participantes, y por consiguiente un éxito deportivo.

Pedal.

EL PROXIMO DOMINGO EN EL CASINO

Con una nutrida participación regional

Se disputará el I Campeonato de Relevos 3 x 25

El próximo domingo por la mañana, la pista del Casino de nuestra ciudad, será escenario del I Campeonato de Relevos 3 x 25, Trofeo Jaime Raich con la participación de los notables tríos del Orfeón de Sans, Club Optimista Tarrasa, San Andrés, J. A. C. E. de Tarrasa y la Cruz Roja Granollers A y B.

La nueva modalidad de relevos en tenis de mesa, ha constituido un verdadero éxito, donde se pone de manifiesto, la potencialidad de los conjuntos y sus individualidades lo que nos hace augurar una gran mañana por la cantidad y calidad de los raquetistas participantes y la que podremos constatar el actual valor de nuestros representantes en esta primera reunión de temporada, con la reparación de Saló II en el equipo, junto con su hermano y Estrada.

TORNEO PRIMAVERA

Resultados de la primera jornada (segunda vuelta)  
Agrupación Excursionista G. 4 — Palou 0  
A. C. Granollers 4 — Santa Quiteria 0

EN GRANOLLERS

Neta superioridad, demostrada por los muchachos representantes de la Agrupación Excursionista de Granollers sobre los del Palou.

Ya en la primera partida, Héctor Lorenzo se impuso fácilmente a Mayo: por 21-3 y 21-8. También Luis Tirvió nos demostró una vez más su magnífica clase venciendo a Figuls por 21-10 y 21-13. Felipe Umbría sin emplearse a fondo derrotó al voluntarioso Casals por 21-13 y 21-11. Y finalmente José Bruach en su segunda actuación ganó brillantemente a Tintó por 21-9 y 21-17.

Para el próximo domingo se anuncian los siguientes encuentros: Agrupación Excursionista G. Santa Quiteria; A. C. Palou-A. C. Granolle. s.

Clasificación: A. Católica Granollers 11 puntos, Agrup. Excursionista G. 9, Santa Quiteria 8, A. Católica Palou 4.

MOTO GUZZI  
CASA MASFERRER